Antrag Nr. 16-O-11-0039 FDP

Betreff:

Notwendige Fahrbahnsanierungen in Dotzheim [FDP]

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion

Der Magistrat wird aufgefordert, die Straßenzustände in den Bereichen Holzstraße, Freudenbergstraße und Schönaustraße schnellstmöglich zu verbessern.

Begründung:

Aus Sicht der Freien Demokraten ist es ungenügend, den Verkehrsfluss durch verschäffte Geschwindigkeitsbegrenzungen zu behindern, um Verkehrssicherung zu betreiben. Auf Grund des Tempolimits ergibt sich eine höhere Belastung der Umwelt bedingt dadurch, dass die Fahrzeuge nicht mehr von der Grünen Welle profitieren. Überdies wird die dort lebende Nachbarschaft mit einem höheren Lärmpegel konfrontiert. Die Straßenschäden verursachen zu dem eine höhere Unfallgefahr durch längere Bremswege und verursachen Schäden an den Fahrzeugen der Bürgerinnen und Bürger.

Wiesbaden, 11.05.2016